

### 第3回 あわら警察署協議会

開催日時	令和7年10月23日（木）午後4時00分から
開催場所	あわら警察署 講堂
出席者	あわら警察署協議会委員 5名 あわら警察署員署長以下 6名
協議会の概要	
<p>1 議事概要</p> <p>(1) 管内治安情勢</p> <p>ア 犯罪発生状況（刑法犯）      イ 人身安全関連事案      ウ 交通事故発生状況      エ 交通違反取締り状況、速度取締り指針</p> <p>(2) 提言に基づく取組み</p> <p>ア 防犯カメラの設置促進      イ タイムリーな犯罪情報発信      ウ わんわんパトロール隊と連携した活動      エ 高齢者対策を重点とした交通事故防止対策      オ 大規模災害に備えた各種対策の推進</p> <p>(3) その他</p> <p>安全・安心まちづくり大会の開催      （10月4日、芦原温泉駅西口賑わい施設「アフレア」にて）</p> <p>(4) 今後の警察協議会活動（案）</p> <p>ア あわら温泉街における防犯カメラ等の設置拡充      イ 暴力追放福井県民大会のお知らせ</p> <p>2 意見・質疑及び応答</p> <p>(1) 管内治安情勢について</p> <p><input type="radio"/> 委員      不審者に関する相談は、どのようにしたらいいか。</p> <p><input checked="" type="radio"/> 警察      駐在所に直接話をしていただければ、警察署の刑事課に情報が共有される。その後、通報者に対する事情聴取や周辺検索を行い、不審者の特定を行う。特定できれば、事案内容によっては指導・警告を行う。      警察だけで対応できないときは、他の関係機関と情報提供し連携していく。</p> <p><input type="radio"/> 委員      「駐在所だより9月号」でロマンス詐欺の記事があった。今月28日に、地区的公民館で総会を予定している。参加者は高齢者が多いが、駐在所の方に詐欺被害防止の講座を30分程してもらう予定である。ロマンス詐欺の対象が、高齢者なのか、独身者なのか、年齢等の傾向があれば教えてほしい。</p>	

● 警察

警察本部でロマンス詐欺被害の集約をしている。若年者層、高齢者層関係なく、全般的な年齢で被害に遭っている現状である。

○ 委員

高齢者の一人暮らしが多く、注意が必要だと感じた。

○ 委員

自宅の留守電に「この電話は使えなくなります。通話を続けたい場合は、1番を押してください」という機械音が入っていた。このような電話は警察に知らせてもいいのか。

● 警察

着信の電話番号が詐欺に使われている可能性があるので、番号を教えていただきたい。かけ直して、案内の番号を押してしまうと、詐欺に遭う可能性が高くなるので番号を押さないようにしていただきたい。

(2) 提言に基づく取組みについて

○ 委員

特殊詐欺被害の未然防止に関して、出前講座をしていただけるのか。

● 警察

依頼をしていただければ、日程を調整して実施する。あわら市の敬老会、各地区の健康長寿の会から、出前講座の依頼を受けている。警察署だけでなく、駐在所でも依頼を受けている。社会福祉協議会からも依頼を受けており、「交通事故防止と特殊詐欺被害防止の話」で行っている。

○ 委員

防犯カメラの設置を「1事業所、1地区に設置」とあるが、協議会でも増やそうと市役所にお願いに行っているのか。

● 警察

令和5年に要望書を出させていただいた。各地区や事業所への依頼は中々厳しく、北陸新幹線開業以降、観光客や宿泊客が増えているということを捉えて、今年は、芦原温泉街に防犯カメラの設置要望を考えている。

○ 委員

防犯カメラの活用事例はあるか。

● 警察

事件や事故を早期解決できた事例はある。全国のニュースでも、防犯カメラの映像が報道されている。

○ 委員

吉崎区に道の駅ができたが、県外者や外国人が多く、夜間、キャンピングカーが駐車している。吉崎区にも防犯カメラを設置できないか。

● 警察

施設管理者への働きかけを行っている。

○ 委員

吉崎区には公民館にしか防犯カメラが設置されていない。増設は、区の役員と連

携する方がよいか。

● 警察

あわら市では補助金を出しているが、予算に限りがあるとのことであった。

○ 委員

温泉街以外の地域に防犯カメラが設置されているところはあるか。

● 警察

令和5年にも当協議会から新幹線開業に伴いＪＲ芦原温泉駅の近く防犯カメラの設置要望書を出していただいた。ＪＲの駅周辺の方に設置されている。

○ 委員

温泉街には設置されているか。

● 警察

旅館やあわら市が設置している。今後も、安全対策として設置を要望していくと考えている。

○ 委員

必要な場所は何か所かあるので、あわら市に提案していかないといけないと考えている。

● 警察

湯の町広場、足湯のベンチ等周辺は、必要な場所だと思う。

3 閉会

